
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

 

El PRC de Santoña presenta una moción para instar al Gobierno de 
Cantabria a recuperar el proyecto inicial de remodelación del colegio 
Juan de la Cosa  
 
Ismael Monje apela al consenso sobre la reforma integral planteada en la anterior 
legislatura y teme que el cambio redunde “en detrimento del centro y sus alumnos” 
 
 

Santander, 19 de diciembre de 2023 

 
El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santoña, Ismael Monje, ha presentado una moción 
para su debate en el próximo Pleno en la que insta a la Junta de Gobierno local a pedir al 
Gobierno de Cantabria que vuelva a proyecto inicial de reforma integral del colegio Juan de la 
Cosa diseñado en la pasada legislatura y descarte la remodelación que ahora baraja, porque a 
su juicio redundará “en detrimento del centro y sus alumnos”. 
 
La iniciaƟva del edil regionalista se produce como consecuencia del cambio de criterio del 
EjecuƟvo sobre el futuro del colegio, que ha pasado de la construcción de unas nuevas 
instalaciones acordada en junio de 2022 con el anterior EjecuƟvo cántabro a la remodelación 
de las actuales planteada por el nuevo Gabinete del PP. 
 
Monje ha rechazado desde el primer momento este “giro”, al temer que el mantenimiento de 
las edificaciones existentes no se adecúe ni a las necesidades educaƟvas del centro, ni a los 
requisitos de seguridad, por lo que quiere promover un debate en el Pleno de la Corporación 
e instar al Gobierno a que reconsidere su postura. 
 
En este senƟdo, ha recordado que los técnicos de la Consejería, en coordinación con la 
dirección del centro, se pronunciaron en junio de 2022 a favor de la nueva construcción frente 
a la remodelación de la construcción existente, por considerarla la mejor opción para cubrir al 
100% las necesidades educaƟvas y garanƟzar las medidas de seguridad y accesibilidad. 
 
En aquel momento, el Colegio de Arquitectos de Cantabria mostró interés por el proyecto, 
dado que el colegio Juan de la Cosa es un complejo formado por tres edificios y dos de ellos 
consƟtuyen uno de los exponentes más destacados de la arquitectura racionalista en 
Cantabria. Por esta razón, en julio de 2022 se acordó la conservación de uno de estos 
inmuebles históricos para someterlo a una reforma intensiva, garanƟzando las necesidades de 
escolarización con la construcción de un nuevo inmueble en los terrenos ocupados por el 
resto. 
 
El Ayuntamiento de Santoña respaldó esta opción en febrero de 2023, antes del cambio en el 
equipo de Gobierno tras las elecciones de mayo 
 
Con estos antecedentes, la nueva modificación del proyecto anunciada ahora “suscita 
demasiadas dudas”. “Sabemos que la estructura actual no reúne las condiciones para acoger 
un centro educaƟvo con las caracterísƟcas idóneas, porque los informes de la Unidad Técnica 
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de la Consejería de Educación revelaron su día que no era posible conseguirlas a través de una 
profunda rehabilitación”, ha explicado el portavoz municipal del PRC. 
 
Por todo ello, en la iniciaƟva registrada en el Ayuntamiento vuelve a defender el proyecto 
original, con el fin de garanƟzar que Santoña pueda contar con “un colegio funcional, accesible 
y moderno, que garanƟce la adecuada prestación de los servicios educaƟvos al alumnado y las 
necesarias condiciones laborales pare el profesorado”. 
 
Asimismo, Ismael Monje reclama una solución para la escolarización mientras se desarrollan 
las obras, acorde a la propuesta recogida en el informe de la Oficina Técnica de la Consejería 
de Educación realizado en la pasada legislatura.  
 
 
 


